



テーマ
Theme

「ドリームプロジェクト」

学校・園名
School name

野洲市立三上小学校(6年生)

講師等
Lecturer etc.

滋賀県洋菓子協会の代表
協力:フジノ食品株式会社

実施日
Date

平成23年11月16日

教科等
Subject etc.

総合的な学習の時間

授業 Class

今回は、「現在、その道で働く方の話を聞いたり、疑似体験をして、夢を広げる」というキャリア教育の学習を進めるために、パティシエの方に来ていただきました。

まずは、パティシエの仕事を体験するため、実際に教えていただきながら、一緒にロールケーキを作りました。ご自身の生き方や仕事についての思いなどもお話していただき、児童たちの質問にも丁寧に答えてくださいました。パティシエの方は「これからいろんな道に進むと思いますが、相手にワクワクする気持ちを与えられるように自分も楽しくできる仕事をみつけてください。」とおっしゃっていました。



感想 Impression

児童より Impression from Children

- ロールケーキを作るのは初めてでした。生クリームをぬったり、スポンジを巻いたり、切ったりするのは難しかったけど、とても楽しかったです。
- デコレーションをして楽しかったし、ロールケーキはとてもおいしかったです。パティシエになるために一生懸命なところがすごいなあと思いました。私は、パティシエにもなりたいし、今は他にもいろいろなりたいと思っているので、がんばります。

学校より Impression from school

講師の方々には、事前に来校して場所や道具の確認などしていただきました。こちらからの要望などをお伝えし、授業のねらいを理解していただいて楽しい活動ができました。児童たちも、パティシエの方からサインをもらったり、「家でお菓子をつくる」という子もいて、とても満足した様子で、次の学習の意欲にもつながりました。学校だけではなかなか見つけられない方々なので、支援メニューはとても助かりました。

講師の方々より Impression from lecturers

- ロールケーキを作る姿を見て、楽しんで取り組んでもらったのはとても嬉しかったですし、非常に真剣な目で話を聞いてくれました。子どもたちの表情を見ていて、この純粋さをずっと持っていてくれたらどんなことでも乗り越えて、たくましく生きていけると感じました。
- 授業は、講師の技術、話術が生徒に十分に受け入れられ、理解も深まり、非常になごやかに、有意義に成功に終わったと思います。生徒のロール巻きを難なくこなす習得の高さにびっくりしました。また、講師のキャリア講義も、児童たちとの一体感が見られ、周囲の理解・協力を得て、順調に終わることができました。(協力いただいた支援団体の方より)